
先月はお忙しい中、保育参観へのご参加ありがとうございました。
焼いも大会では、10月 上旬に緑組口白組のお友だちが掘つてきたお芋を洗ったり、燃や

すための木を公園で拾ってきてくれたり、当日は紙やホイルに包むなどみんなで準備をし
ておいしいお芋を食べることができました。
今年は暑さの為、お芋は少々不作だったようですが、もみ殻の中で焼いたお芋の味は格
別でした。
今年度は全クラスの子どもたちが関わつてのお汁づくりも再開しました。
衛生面に注意をし、これからもクッキングのとりくみを継続していきたいと思います。
全国的にインフルエンザやプール熱などの発症者が増加しているとのこと。手洗い・うが

いのやり方を再度、子どもたちに伝えすすめていきたいと思います。
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こ腰肛著百τていました『老人連合クラブの皆さんとのクリスマス交流』
『お楽しみ会』は中止です。

※ お休みされる場合は、当日、9時 15分までに必ず連絡をしてください。
よろしくお願いします。

※ 送迎時に廊下を走る姿があり、衝突など危険な場合があります。
子どもたちにもお話をしていますので、けがのないよう声かけのご協力をお願い
します。

※ 12月 末、お休みに入られる際は、布団を持ち帰っていただきますようよろしくお
願いします。

※ 12月 28日 (木 )～ 2024年 1月 4日 (木 )は特別保育体制となります。
年末年始の予定表を配布します。ご家庭での保育のご協力よろしくお願いし
ます。お弁当のご協力もよろしくお願いします。

※ 藤田職員がフリーでクラスに入ります。よろしくお願いします。

こて 内遊びの際

おもちゃ箱に接触し右瞼の表皮剥離(1歳女児 )、 おもちゃ箱が倒れ右目下瞼の表
皮剥離(2歳男児)、 午睡後他児とぶつかり転倒し床に顔を殴打(2歳男児 )、 室内
で他児が衝突し鼻口口を殴打(3歳女児)の為、病院受診を行いました。

取組への配慮等、安全管理に努めていきます。
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用|ワ1調画1郵の挨拶についてご意見をいただきました。
適切な対応ができず、不快な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。
今後、このようなことがないよう運営を行っていきたいと思います。
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特別保育 (お弁当日)

誕生会
総合練習年少 0・ 1・ 2歳児
総合練習年長 3・ 4・ 5歳児

総合練習年少 0・ 1・ 2歳児
ブックスタート 3・ 4・ 5歳児
総合練習年長 3・ 4・ 5歳児
総合練習年少 0・ 1・ 2歳児
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建替え懇談会にご参加いただきありがとうございました。

11月 に行いました建替えについての懇談会には 7名 の保護者の方にご参加いただきました。

お忙しい中ありがとうございました。
この間の工事や子どもたちの保育のとりくみについて下記のご意見をいただきました。

日朝夕の延長保育の時間帯の過ごし方について、園庭での自由遊びの中で子どもたち

の関わり方などの育ちを大事にしてほしい。
口次年度の保育のすすめ方の具体的な内容を聞かせてほしい。
・園外活動の際、利用できる場所の確保について具体的なことを知らせてほしい。
・仮駐輪場に屋根を取り付けてほしい。
口業者の方の喫煙について

ご意見をいただき、業者の喫煙については、すぐに話をして禁煙の対応を行いました。
また、延長保育の時間帯の過ごし方につきましては以前にお知らせしていましたが、職員で再
度検討を行い、交通公園で過ごすこともずっと話をしていたのですが、安全面や保護者の方の
ご負担 (用意をしていただいた後、公園まで連れてきていただく等々)も含め、朝の時間帯は年
長クラスの2クラスずつで中庭で活動していきます。
仮駐輪場の屋根については、現在、業者の方に安全性も含めて考えていただいています。
園にあるテントも検討していますが、風対策なども含め相談をすすめています。
園外活動の場所については、当初考えていたコミュニティーセンターの利用については、本来
はサークルの方などが利用対象の為保育園の利用はできないのですが、保育課のご協力をい
ただきコミュニティーセンターの利用も可能になりましたので、今後、計画申請をすすめていきま
す。
次年度の5歳児の合宿保育につきましては、野外活動センターを利用し、お泊りは園にて行う
予定です。
また、お気づきの点がありましたらお知らせください。
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クラ′Lテム形劇 :l月 28日 (火 )

2.3歳は『三匹のこぶた』を観ました。いろんなストーリーがありますが、最後狼が煙突

から入つてきて子ブタが狼を煮込んで食べてしまうお話でした。

4.5歳 は『ふうふう ばたばた あ―う讀い』で お寺の和尚と小坊主の頓智話でした。

「なんまいだ～なんまいだ～」のフレーズで 大盛り上がりでした。

のが爆鉤姿委釦Ъ∞ 導.{

含同クッキング 11月 30日 (本 )

3年ぶりの取り組みです 1  天候にも恵まれました。

各クラスから何の野菜をどのように 切つたかなど紹介が

美味し<なりますように・ 0と願いを込めて

お秋のうた ♪を唄いました。

′′

0  0 0   0

壕ロン

_・ |,■

′

颯薇

―
与
“　
　
・

■
一一，
　
．


